
Cordemais, le 2 janvier 2022

Au Coeur du Bourg

Mercredi 2 janvier, les Conseils des Jeunes et des Sages ont débuté leur travail et commencé à se pencher sur l’évolu-
tion du bourg de Cordemais. Cette première plénière s’est avérée fructueuse et a déjà fait émerger beaucoup d’idées.

Des ateliers de réflexion

Cette réunion était animée par les élus en charge des deux conseils, Lydie 
RETAILLEAU et Franck CLOUET, par Baptiste MEILLOUR, le coordinateur des 
Conseils, par Monsieur GUILLÉ en qualité de Président, et par deux représen-
tantes de Loire-Atlantique Développement.
 
Au cœur des discussions : le développement du bourg de Cordemais. Pour 
avancer sur le sujet, les deux Conseils ont travaillé sous la forme d’ateliers.
 
Les Sages ont réfléchi, par petits groupes, à des idées et à des points essen-
tiels de ce qui devrait être intégré au futur bourg tandis que les plus jeunes 
ont imaginé à quoi il pourrait bien ressembler. Parmi les propositions faites 
par les jeunes, certaines avaient le mérite d’être originales puisqu’il a été 

proposé de remplacer le restaurant scolaire par une maison pour les plus démunis ou encore d’installer un centre 
commercial sur le parking de l’école.

Dans l’ensemble, un bon nombre de propositions constructives sont 
ressorties de ces réflexions et les Jeunes, comme les Sages, étaient 
contents de cette première réunion.

Une belle participation

« Nous sommes ravis d’avoir initié la création de ces deux conseils » ex-
plique Daniel GUILLÉ, maire de Cordemais. « Les Jeunes et les Sages 
sont impliqués, intéressés et nous avons ici une bonne participation » 
se réjouit-il.
 
À l’occasion de l’ouverture de la séance pour les Jeunes, il a rappelé l’importance de ces voix puisque « les aînés sont 
la mémoire de la commune et les jeunes en sont l’avenir ».
 
Cette première plénière promet encore de belles séances de travail à l’avenir !
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